

Alejandro Sánchez expresó su deseo de que la oposición asuma posiciones de "calidad" en organismos y empresas estatales

Principal



Publicada el: 03/03/25	Visitas: 48
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 47	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alejandro-sanchez-expreso-su-deseo-de-que-la-oposicion-asuma-posiciones-de-calidad-en-organismos-y-empresas-estatales_19465.php

ALEJANDRO SÁNCHEZ EXPRESÓ SU DESEO DE QUE LA OPOSICIÓN ASUMA POSICIONES DE 'CALIDAD' EN ORGANISMOS Y EMPRESAS ESTATALES

Principal

Alejandro Sánchez expresó su deseo de que la oposición asuma posiciones de "calidad" en organismos y empresas estatales

Alejandro Sánchez manifestó su anhelo de que la oposición adopte posturas de "calidad" en los organismos y empresas del Estado.

Alejandro Sánchez Reitera Voluntad de Inclusión de la Oposición en Entes del Estado

Este lunes, Alejandro Sánchez, secretario de la Presidencia, reafirmó la intención del nuevo Gobierno de integrar a la oposición en la dirección de entes y empresas estatales.

En su declaración, destacó la historia del reparto de cargos en los últimos 25 años.

“En el año 1999, el Frente Amplio fue el partido más votado y, sin embargo, no tuvo representación.

En 2005, no logramos un acuerdo y la oposición quedó excluida”, recordó Sánchez.

“En 2010, bajo el gobierno de José Mujica, se otorgó la mayor participación, mientras que en el último mandato de Tabaré Vázquez se estableció un criterio en el que, donde había participación social, no había espacio para la oposición”, explicó. Sánchez continuó señalando que “el Gobierno de la Coalición Republicana, que está finalizando su periodo, ganó el balotaje por 30.000 votos en las últimas elecciones y ofreció 33 cargos. Hicimos hincapié no solo en la cantidad de estos cargos, sino también en su calidad”.

Citó como ejemplo que el gobierno de Luis Lacalle Pou no ofreció al Frente Amplio participación en Antel ni en el Instituto Nacional de Colonización, áreas que consideró “relevantes” y por las cuales la fuerza política “luchó”.

“Lo que nos importaba era la calidad de las políticas, no es un tema de números”, afirmó.

“Ahora”, prosiguió Sánchez, “Yamandú Orsi ganó el balotaje por 100.000 votos.

¿Vamos a hacer cuentas en función de los votos? Orsi ganó por una diferencia mayor a la que obtuvo Lacalle Pou, pero mantenemos que no se trata de un asunto numérico, sino de calidad.

El Gobierno de Yamandú Orsi desea que la oposición esté presente en los cargos para controlar y proponer; por eso, estamos dispuestos a negociar y ofrecer un conjunto de lugares”. Finalmente, el secretario de la Presidencia destacó que, si la oposición considera que los lugares ofrecidos “son otros”, se abrirán a conversaciones en los próximos días.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ALEJANDRO SÁNCHEZ EXPRESÓ SU DESEO DE QUE LA OPOSICIÓN ASUMA POSICIONES DE 'CALIDAD' EN ORGANISMOS Y EMPRESAS ESTATALES

dro sanchez expreso su deseo de que la oposicion asuma posiciones de calidad en organismos y empresas est

Tags

lacalle, gobierno, calidad, secretario, posturas, presidencia, lugares, alejandro, empresas, balotaje, reitera, organismos

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Este lunes, Alejandro Sánchez sostendrá un encuentro con la oposición para discutir la designación de cargos en entidades estatales*
- 3.7 *** *Alejandro Sánchez celebra su designación como secretario de Presidencia con un mensaje de gratitud hacia Orsi*
- 3.5 *** *El nuevo Gobierno destaca la importancia de incluir a la oposición en los organismos estatales*
- 5.0 *** *Alejandro Sánchez anunció su intención de retomar las negociaciones con la oposición sobre la cantidad de cargos: "Buscamos asegurar su participación"*
- 4.6 *** *Alejandro Sánchez respaldó las declaraciones de Carlos Negro y afirmó que el nuevo Gobierno enfrenta una "oposición intensa"*
- 3.9 *** *Orsi se prepara para resolver la solicitud de la oposición respecto a los cargos y planea remitir las primeras venias la semana que viene*
- 3.9 *** *El nuevo gobierno aguardará esta semana la presentación de los nombres propuestos por la oposición para cubrir los cargos de contralor y gestión*

4.0 * *Sánchez y Lacalle protagonizan un cruce de opiniones sobre la entrega de informes de transición: "En el periodo anterior, se presentaron en diciembre*

3.7 * *Alejandro Sánchez: en este momento "la gente reflexiona" y el nuevo Gobierno "forja el futuro*

4.1 * *El nuevo Gobierno busca incluir a la oposición en la gestión de empresas públicas y entes autónomos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo